
4000 m²

Réf. 82362405

300 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Offrez-vous  une  expérience  de  luxe  ultime  à  la  Villa,  un  chef-d'œuvre

d'architecture moderne conçu par le célèbre Robert A.M. Stern. Cette

villa  spectaculaire  bénéficie  d'un  emplacement  inégalé  à

Saint-Jean-Cap-Ferrat, avec un accès privé aux eaux scintillantes de la

Méditerranée et à quelques pas seulement de la plage privée exclusive

du Royal Riviera.Les trois étages de la villa offrent plus de 1 150 mètres

carrés  d'espace  de  vie  ouvert,  tous  magnifiquement  conçus  pour

mettre  en  valeur  les  vues  à  couper  le  souffle  sur  la  mer.  L'intérieur

s'étend sur 4 000 mètres carrés de jardins paysagers ...

Indulge  in  the  ultimate  luxury  experience  at  Villa,  a  masterpiece  of  modern

architecture  designed  by  the  renowned  Robert  A.M.  Stern.  This  spectacular  villa

boasts  an  unrivaled  location  in  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  with  private  access  to  the

sparkling Mediterranean waters and just steps away from the exclusive Royal Riviera

private beach.The villa's three floors offer over 1,150 square meters of open-plan

living  space,  all  beautifully  designed to  showcase the  breathtaking sea views.  The

interior seamlessly flows out onto 4,000 square meters of landscaped gardens and

terraces, where you can bask ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE
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